



Urus Sampah Butuh Rp 12 M

YOGYA (MERAPI) - Dari 300 ton volume sampah di Kota Yogyakarta yang dibuang ke tempat pembuangan akhir (TPA) Piyungan Bantul setiap hari, 80 persennya ternyata dihasilkan dari sampah rumah tangga. Untuk mengurus ratusan ton sampah itu Pemkot Yogya menyediakan dana Rp 12 M per tahun.

Kabid Kebersihan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta Suyana, Kamis (21/8) mengatakan, untuk menekan sebanyak 240 ton sampah tersebut tidaklah gampang. DLH yang menggandeng pengurus kewilayahan terus mengupayakan agar sampah organik dan anorganik dipilah terlebih dahulu sebelum diambil oleh petugas kebersihan.

"Saat ini sudah ada 20 kelurahan di 14 kecamatan yang sudah melakukan aktivitas ini. Kami berharap program ini dapat dilakukan

serentak di 614 RW se-Kota Yogya pada tahun 2011 mendatang," ungkapnya.

Dengan kegiatan pemilahan sampah tersebut, setidaknya akan muncul perilaku 3R, *reduce, reuse dan recycle*. Atau mengurangi, menggunakan kembali serta mendaur ulang sampah-sampah. Hal tersebut juga dapat mengakali terbatasnya tempat pembuangan sementara di tiap wilayah perkampungan.

"Masyarakat juga harus memikirkan usia TPA sampah yang bisa penuh sewaktu-waktu," katanya.

DLH juga gencar menutup tempat pembuangan sampah liar di perkampungan, apalagi di sepanjang bantaran sungai besar di Yogya. TPA liar tersebut, mulai 2004 silam sudah diganti dengan gerobak sampah.

Lebih lanjut diutarakan, setiap tahun, DLH mengeluarkan anggaran sebesar Rp 12 miliar guna pengelolaan sampah hingga gaji pegawai DLH dan karyawan kontrak. Kendati begitu, pihaknya selalu *nombok* karena pendapatannya hanya didapat dari tarikan retribusi di tingkat masyarakat.

"Tahun lalu saja mencapai Rp 1,3 miliar, jumlahnya memang sangat kecil. Padahal kita juga harus menyewa kontrak di TPA Piyungan sebesar Rp 1,9 hingga Rp 2,4 miliar per tahunnya," katanya.

(W-8)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005